
Vereinsabend  Segelkameradschaft Buchholz e.V.  
 

 
  

 

                                                             Claus Krüger 
 

 

 
Seite 1 von 1                  

02.01.2014  Beginn um 20:00 Uhr 

 
 
 
Törnbericht 
Der erhoffte Bericht der Atlantik-Crew konnte noch nicht gegeben werden, da Bernd Horn noch nicht 
wieder zurückgekehrt ist. 
Holger und Mark berichten zögerlich, weil sie nicht dem eigentlichen Bericht vorgreifen wollen. Sie 
nutzen die Gelegenheit, sich beim Verein (und dem Skipper) zu bedanken für dieses wunderbare 
Erlebnis. 
 
 
Rückführung der Heide-Witzka 
Die Rückführung des Vereinsschiffes ist zur Ostsee geplant. In der letzten Sitzung tauchte der 
Vorschlag auf, das Schiff für 2014 im Mittelmeer zu belassen. Bei einer informellen Umfrage zeigt sich, 
dass nur eine kleine Zahl von Mitglieder das Schiff im Mittelmeer wünscht. Uwe Holtorf stellt klar, das 
dieser Plan nur dann verfolgt werden kann, wenn – genau wie beim Jubiläumstörn – alle segelbaren 
Wochen vorher verbindlich gebucht sind. Ansonsten ist das Vorhaben aus finanziellen Gründen nicht 
durchführbar. 
Norbert Stein als Skipper der Schiffsrückführung berichtet von dem emotionalen Wert, den das „Nach-
Hause-Holen“ der Heide-Witzka für ihn hat. Aber er würde einem Mehrheitsbeschluss der Mitgliedschaft 
folgen. 
 
Verschiedenes 

 Die Nadir muss vorbereitet werden. Sie ist z.Zt. bei Weisel in Heiligenhafen. 

 Horst Moede hat schon zu einem früheren Zeitpunkt angekündigt, die Vorbereitung des 
Ansegelns nicht mehr übernehmen zu können. Zukünftig werden die „Kurztörns“ von Phillip 
Moetefindt und die „Langtörns“ beim An- und Absegln von Bernd Horn vorbereitet. 

 Winterwanderung wurde von Klaus Fricke vorbereitet. Anmeldevordruck wurde herumgereicht. 

 Bei der nächsten Polster-Erneuerung der Heide-Witzka sollte beachtet werden, dass dies das 
Schlafen im Salon auf glatter Liegefläche ermöglicht. 

 
 
Ende der Sitzung: 21:15 
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